



**Nombre de alumnos: Flor de Liz
García Mendoza**

**Nombre del profesor: Liliana Villegas
López**

Nombre del trabajo: Súper nota

Materia: Teorías de la personalidad

Grado: 3°

**Grupo: “A” psicología
escolarizado**

Introducción

Uno de los intereses de la psicología para estudiar es la personalidad del ser humano, el ser como tal en todo su esplendor, todos los seres humanos pensamos y actuamos en base al contexto en que nos presentamos, pero la lectura de la personalidad es un campo muy importante.

Es muy sencillo, pero también muy complejo el determina la personalidad de un individuo, la personalidad puede ir adaptándose al tiempo, probablemente no seamos las mismas personas que desde nuestra niñez.

Aquí se darán a conocer de lo que es la personalidad.

TEORIAS DE LA PERSONALIDAD

En el siglo pasado, la psicología había utilizado los métodos de la ciencia para llegar a algún entendimiento más claro y menos ambiguo de la naturaleza.

TEORIA: son herramientas que se usan para generar investigación y organizar las observaciones.

PERSONALIDAD: puede definirse como las causas internas que subyacen al comportamiento individual y a la experiencia de la personalidad.

TIPOS

El enfoque de tipo propone que la personalidad tiene un número ilimitado de categorías distintas

La pertenencia a la categoría nos dice mucho de acerca de cada miembro



RASGOS

Es una característica que distingue a una persona de otra.

Son muy utilizados en las descripciones cotidianas de la personalidad, y muchos psicólogos los encuentran útiles.



FACTORES

Concebidos derivados de variables biológicas subyacentes, que a veces podríamos identificar con mas precisión.

Importancia de la personalidad en psicología.

Saber los motivos del hombre a comportarse de determinada manera.

Integra en un solo concepto los conocimientos que podemos adquirir por separado.

Aumentar la probabilidad de predecir la conducta.

Conocer cómo se interrelacionan los factores que integran la personalidad.



Conclusión.

Con esta súper nota podemos concluir que la personalidad es una de las cosas que nos distingue al ser humano, y que es un tema que aún es complicado de conocer o que otras personas lo distinguen porque la personalidad no solo puede ser observable, puede ser mucho más íntimo de lo que se cree.

Algunas personas pueden categorizarnos por tal forma a este modo, y vivimos pensando que es cierto porque ni siquiera nos conocemos lo suficiente, lo importante a estas teorías es conocer que tanto sabemos de nosotros y los demás.